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Aos seis (06) dias do mês de novembro (11) de dois mil e vinte e quatro (2024), às quatorze 

horas (14h), por meio de webconferência via Google Meet, realizou-se reunião ordinária da 

Representação Local da Comissão Permanente de Pessoal Docente (CPPD) deste campus. 

Estavam presentes os seguintes docentes membros da Representação Local da CPPD: Carine 

Bueira Loureiro, Clúvio Buenno Soares Terceiro, Liliane Madruga Prestes, Michelle Chagas 

de Farias e Tanisi Pereira de Carvalho. Faltas justificadas: Jeferson de Araujo Funchal. 

Assuntos tratados. 1) Aprovação da ata da 17ª reunião ordinária. A ata da décima sétima 

reunião de 2024 foi aprovada pelos membros presentes nesta reunião. 2) Processo 

23368.002202/2024-16 Progressão Funcional (processo único) - MAURICIO 

POLIDORO. Ao revisar a documentação deste processo antes de despachar via SIPAC, a 

professora Liliane observou várias discrepâncias em relação às datas do interstício de 

progressão. Outro ponto observado foi que todos os arquivos estavam separados, sendo que 

deveriam estar num arquivo único em PDF. Observou-se também que no parecer não 

constava o nível de progressão e a data da progressão também estava errada. Deste modo fica 

a encargo dos professores Jeferson e André, professores responsáveis pela avaliação deste 

processo, enviar um e-mail ao professor Maurício (com cópia para esta comissão), indicando 

todas as retificações necessárias, inclusive a solicitação ao requerente de que envie um 

arquivo único referente a esse processo. 3) Processo 23368.003542/2024-56 - MARCIA 

HAFELE ISLABAO FRANCO. Promoção Professor Titular. A professore Carine 

verificou este processo, relatando que a documentação está correta. Esta comissão sugere 

como presidente da banca de avaliação o Professor Fabio Yoshimitsu Okuyama. A professora 

Michelle enviará o e-mail (com cópia para a professora Carine) para formalizar o convite. 4) 

Processo 23368.003436/2024-72 - FLADEMIR ROBERTO WILLIGES. Progressão 

Docente. Os professores Tanisi e Jeferson avaliaram este processo. O professor Jeferson não 

estava presente na reunião. Tanisi relatou que encontrou equívocos em relação às datas do 

interstício em vários documentos. A pontuação foi alcançada somente com as horas aula, mas 

a soma também está equivocada. Há uma pasta no drive com novos arquivos que foi aberto 

pelo professor Jeferson, mas que continuam com alguns equívocos. Tanisi irá questionar o 

professor Jeferson a respeito. A professora Tanisi enviará um e-mail ao requerente (com cópia 

ao professor Jeferson e a esta comissão) indicando todos os ajustes necessários e também 

sobre a necessidade de todos os documentos estarem num arquivo único. 5) Processo 

23368.003426/2024-37 - CARLA ROSANGELA WACHHOLZ. Progressão Docente. 

Este processo foi avaliado pelas professoras Tanisi e Carine e foi aprovado pelos membros 

desta comissão. Carine finalizará o parecer. 6) Processo 23368.003139/2024-27 Progressão 

Funcional Docente - CLARISSA DE GODOY MENEZES. As solicitações feitas à 

requerente foram atendidas e este processo foi aprovado pelos membros desta comissão. A 
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professora Tanisi finalizará o parecer. 7) Processo Progressão Múltipla – Alex Dias 

Gonsales. As solicitações feitas foram atendidas e, no contato via e-mail foi indicado ao 

requerente que siga o fluxo solicitando a progressão à DGP do campus POA. Assuntos 

gerais: Carine relata sobre a última reunião da CPPD Central em que discutiu-se sobre os 

encargos didáticos. A professora defende a ideia de que a distribuição dos encargos didáticos 

não fique exclusivamente sob a responsabilidade da área acadêmica. Sugeriu-se uma reunião 

com a direção de ensino para tratar deste assunto. A próxima reunião ficou definida para 27 

de novembro, tendo em vista o feriado do dia 20 de novembro. Nada mais havendo para 

registrar, a reunião foi encerrada às quinze horas e vinte minutos. 
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